

Una de las principales aristas que estos criminales virtuales explotan es el error humano y la falta de manejo en temas de ciberseguridad, que se ha transformado en la principal puerta de entrada para el ciberdelito, incluso en los más altos niveles.

En los peores casos, estos cibertaqueos pueden derivar en consecuencias de mayor calibre para usuarios y organizaciones, tal como detalla el más reciente reporte "The State of Ransomware 2024", desarrollado por Sophos, respecto de las altas sumas de dinero que suelen pagar las víctimas para intentar -muchas veces de manera infructuosa- recuperar su información más valiosa. Por lo anterior, es de suma importancia reforzar de la mejor manera posible el eslabón más débil de la cadena, que es el uso irresponsable de redes sociales, para evitar fraudes y estafas.

Redes sociales y fraude

María Claudia Ardila

● Este domingo 30 de junio se celebra el Día Mundial de las Redes Sociales. Una conmemoración bastante nueva, pero cuyo tema ya forma una parte extremadamente importante de la sociedad actual.

Su relevancia conlleva una responsabilidad igualmente importante, considerando el rápido cambio que tienen estas plataformas y que suelen ser usadas por ciberdelincuentes para incurrir en estafas y fraudes.